



Priener SchÅ¼ler austausch feiert JubilÅ¼m

Beitrag

Seit zehn Jahren pflegen die Kommunale Realschule Prien und die Nikolaus-Lenau Schule aus Temeschwar einen SchÅ¼ler austausch. AnlÅ¼sslich des JubilÅ¼ms lud der stellvertretende Landrat Josef Huber die Jugendlichen aus RumÅ¼nien sowie aus deren Gastfamilien ins Landratsamt Rosenheim ein.

Ganz grundsÅ¼tzlich stellte Huber fest: â??Jugendaustausch ist immer wichtig. Man kann nur jedem wÅ¼nschen, die Menschen und ihre Kultur in anderen LÅ¼ndern bzw. die Heimat der jeweils anderen kennenlernen zu kÅ¼nnen.â?? Huber dankte Dr. Manfred Gerner von der Kommunalen Realschule, â??der den SchÅ¼ler austausch zu seiner Leidenschaft gemacht hat.â?? UnterstÅ¼tzende Lehrer sind laut Huber eine Grundvoraussetzung fÅ¼r das Gelingen eines SchÅ¼ler austausches. Das gilt auch fÅ¼r die begleitenden LehrkrÅ¼fte aus RumÅ¼nien.

Auf dem Austauschprogramm standen unter anderem eine Dampferfahrt zur Herren- und Fraueninsel, ein Besuch in MÅ¼nchen einschlieÃ¼lich StadtfÅ¼hrung sowie eine Fahrt mit der Kampenwandseilbahn samt Wanderung zur Steinlingalm.

Die Nikolaus-Lenau Schule in Temeschwar war einst eine deutsche Schule, in der heute rund 1.000 Kinder und Jugendliche von der ersten bis zur 12. Klasse unterrichtet werden. Zum Angebot der Schule gehÅ¼rt Unterricht auf Deutsch sowie der Erwerb eines deutschen Abiturs, das zum Studium in Deutschland befÅ¼higt. FÅ¼r den SchÅ¼ler austausch ist das von Vorteil, denn aufgrund der sehr guten Deutschkenntnisse gibt es zwischen den rumÅ¼nischen und deutschen SchÅ¼lerinnen und SchÅ¼lern keine Sprachschwierigkeiten.

Bericht und Foto: LRA Rosenheim – www.landkreis-rosenheim.de



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. Rosenheim
3. Rumänien
4. Temeschwar